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Flávia Moretti revela que andou de ônibus na campanha em VG
Fui conhecer a realidade do transporte público de Várzea Grande

Márcio Eça do rufandobombonews 

Durante entrevista ao podcast do Estadão MT nesta terça-feira (15), a prefeita eleita de Várzea Grande,
Flávia Moretti (PL), compartilhou uma curiosa experiência de campanha ao lado de seu vice, Tião da Zaeli.
Ambos decidiram utilizar o transporte público para entender melhor a realidade da mobilidade urbana da
cidade.

"Foi uma campanha do corpo a corpo mesmo, até de ônibus eu e o Tião andamos", destacou Flávia, ao
ressaltar o esforço para se aproximar dos eleitores e vivenciar as dificuldades enfrentadas no transporte
público local. A atitude foi parte da estratégia da dupla para construir propostas mais alinhadas com as
necessidades da população de Várzea Grande.


